Auch im vergangenen Jahr fand unter großer Beteiligung ein Squashturnier der TU Graz statt.

Im Intersport - Squash - Center in der Gradnerstraße kämpften 32 Squashspieler/innen um den Turniersieg. Diesen holte sich eindrucksvoll Weber Günther. Dank großartiger Unterstützung des Rektors konnten auch heuer wieder schöne Pokale an die Erstplazierten übergeben werden. Die Sieger:

- 1. WEBER Günther
- 2. SAUER Andreas
- 3. PETSCHAUER Bernhard
- 4. HARPF Markus

Heimo Kirsch) ■



Sieger: Weber Günther, (I.), Zweiter: Sauer Andreas (r.)

Die erfolgreiche Ausstellung GRAZ SOLAR ist noch in guter Erinnerung. Der Verkehrsclub und die ÖH-Technik arbeiten schon wieder an einer neuen Verkehrsausstellung, diesmal geht's um Fahrräder.

Unter dem Titel

"OLD TECH - NEW TECH"

Fahrradinnovationen von Gestern und Heute

soll eine Fahrradausstellung im Sommer (Mai bis Juli) in Graz gestartet werden.

Wenn Du Interesse an Bikes, Radeln, Drahteseln, etc. hast und im Team organisieren möchtest, hinterlasse Deine Adresse und Telefonnummer unter 81-04-51 oder schreibe an den VCÖ, Rechbauerstraße 12, 8010 Graz, Kennwort "Radlausstellung"

